

„Drei-gegen-drei“ zum Geburtstag



HERSBRUCK (kp) – Spektakuläre Dribblings und krachende Dunks gibt es am kommenden Samstag, 4. Juni, ab 10 Uhr in der Dreifach-Turnhalle zu sehen: beim großen „Drei-gegen-drei“-Streetballturnier, zu dem die Basketballer des TV Hersbruck anlässlich des 40. Geburtstags ihrer Abteilung einladen. Beim Streetball spielen anders als beim normalen Basketball Dreiteams gegeneinander auf nur einen Korb, die einzelnen Partien dauern lediglich zwölf Minuten.

Gemeldet haben bislang zehn Teams aus München, Rosenheim, dem Schwarzwald und aus der Metropolregion Nürnberg – auf den „Court“ gehen ausschließlich Vereinsbasketballer, die ihre regulären Punktspiele mindestens in der Bezirksoberliga austragen. Auch der ein oder andere Erst-, Zweit- oder Regionalligaakteur hat sein Kommen zugesagt. „Damit ist ein hohes spielerisches Niveau garantiert“, sagt Mit-Organisator Roland Weber vom TV Hersbruck, der

mit seinen Teamkollegen Alex Schug, Jochen Karmazin oder Heinz Prögel selbst schon quer durch Europa bei ähnlichen Turnieren aufs Parkett ging. Daneben warten auf die Zuschauer auch spektakuläre Rahmenwettbewerbe wie der Dunking- oder Dreier-Contest. Wer noch kurzfristig Lust bekommt, selbst ein paar Körbe zu werfen (und in einem Verein spielt), kann sich per E-Mail an weber-rc@t-online.de für das Streetballturnier anmelden. Archivfoto: G. Santemiz